
 

 

ATA Nº 27//2021 

Em sessão ordinária, do dia 09 de agosto de dois mil e vinte e um, realizada na sede da 

Câmara Municipal de Vereadores, tendo como Presidente o Vereador Osmar Carlos 

Marinho, secretariado pelo Vereador Leandro Jevinski, contando ainda com a presença 

dos seguintes Vereadores: Alcindo Fernandes Leite, Alex Schimelfenig, Daniela de 

Moraes, Diego Schneider, Benjamin Fernandes, Paulo Valdir Dalbão e Valquíria Polli. 

Sendo que todos os vereadores se faziam presentes, o Presidente invocando a proteção de 

Deus, declarou abertos os trabalhos da presente sessão ordinária e solicitou ao Secretário 

da Mesa que fizesse a leitura da ata da sessão anterior a qual foi aprovada por 

unanimidade. Sendo assim passou-se para a ordem do dia que continha o Projeto de Lei 

Municipal n° 1.775/21 de Autoria do Poder Executivo Municipal que autoriza o Poder 

Executivo a firmar Convênio com o Centro de Integração Empresa-Escola CIEE/RS 

objetivando a realização de estágios de complementação educacional para estudantes da 

educação superior de educação profissional e de ensino médio. Como já havia sido 

discutido na sessão anterior o Presidente convidou o Assessor Jurídico d Prefeitura 

Municipal Ronaldo que esclareceu todas as dúvidas relativas ao Projeto e após foi 

aprovado por unanimidade. Sendo esta a matéria contida na Ordem do dia, passou-se para 

a explicação pessoal onde Daniela de Moraes agradeceu a explicação do Dr. Ronaldo e 

está feliz por este Projeto ter sido aprovado, pois irá proporcionar oportunidades aos 

jovens de nosso município. Registrou e agradeceu a presença do Assessor Parlamentar da 

Deputada Ani Ortiz, Sr. Genuir Conci. Sendo estes os vereadores inscritos para a 

Explicação Pessoal, o Presidente Osmar agradeceu a presença do Contador Municipal 

Alberto Carlos Janich que fez a explanação da Audiência pública do Plano Plurianual. 

Comentou sobre a viagem a Brasília que fará junto com os demais colegas, que está tudo 

organizado, com passagens, Inscrição para a Marcha e hospedagem e que como este mês 

tem cinco segunda feiras, no dia 23 em que estarão viajando não haverá sessão ordinária.  

Sendo assim, agradeceu a presença de todos e não tendo mais nada a declarar encerrou a 

presente sessão convocando a todos para a próxima segunda feira, dia 16 de agosto em 

horário regimental, as sete horas, na sede da Câmara de Vereadores.  

EREBANGO, SALA DAS SESSÕES, 09 de agosto de 2021. 

 

OSMAR CARLOS MARINHO 

Presidente da Câmara Municipal 


